



## Newsletter Impact Immobilien AG

Liebe Leserinnen und Leser

Wir erleben mit der weltweiten Covid-19 Pandemie gerade aussergewöhnliche Zeiten, die uns alle noch mehr als ohnehin schon fordern, sei es beruflich oder familiär. Ganz besonders die Sozialinstitution, die Menschen mit Einschränkungen oder Pflegebedarf betreuen, aber auch die Projektteams der glücklicherweise weiterhin laufenden Baustellen stehen vor immer neuen Herausforderungen. Wir sind dankbar, dass die Krise für die Impact Immobilien AG bisher noch ohne nennenswerte Auswirkungen blieb und danken all unseren Partnern für die grossartige Arbeit, die sie derzeit leisten!

Es freut uns umso mehr, Sie mit diesem Newsletter über zahlreiche positive Entwicklungen und zwei neue Projekte zu informieren.

Wir wünschen eine spannende Lektüre und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüssen

Daniel Kusio



## Grundsteinlegung Neubau Nathalie Stiftung in Gümligen

Die Kinder und Jugendlichen mit Autismus Spektrum-Störungen der Nathalie Stiftung dürfen sich freuen! Am Allmendingenweg 3 in Gümligen erfolgte am Dienstag, 25. Februar 2020 der Spatenstich für ein neues Schulhaus mit Therapiebad und Beratungsstelle sowie ein modernes Internatsgebäude.

[Zur Bildergalerie der Grundsteinlegung](#)

 Visualisierung

 Denner2R klein

## Baubewilligung Silbergarten in Derendingen

Im Zentrum der Gemeinde Derendingen realisiert die Impact Immobilien AG das Neubauprojekt Silbergarten mit 23 hindernisfreien und erschwinglichen 2.5 und 3.5 Zimmer Wohnungen, einer Arztpraxis und einem Detailhändler. Wir freuen uns, dass wir die Baubewilligung in Rekordzeit erhalten haben. Die Bauarbeiten haben soeben begonnen.

[Erfahren Sie mehr über das Projekt Silbergarten](#)



## Stiftung Schmelzi in Grenchen

Die Impact Immobilien AG hat Ende März 2020 an der Weissensteinstrasse in Grenchen ein Mehrfamilienhaus gekauft, welches in Zukunft von der Stiftung Schmelzi im Bereich Wohnbegleitung genutzt wird. Seit Jahren waren wir gemeinsam auf der Suche nach einer geeigneten Immobilie. Umso mehr freuen wir uns über die neue Zusammenarbeit mit der Schmelzi. [Erfahren Sie mehr über die Stiftung Schmelzi](#)



## Stiftung Aarhus in Gümligen bezieht den Neubau

Endlich war es soweit: Die Stiftung Aarhus konnte Ende März 2020 wie geplant ihren Neubau beziehen. Das Wohnhaus mit fünf Geschossen und der ebenerdige Beschäftigungstrakt wurden von der Firma Renggli als Holzbau realisiert. Wegen der aktuellen Covid-19 Krise musste die für den 20. März 2020 geplante Eröffnungsfeier auf einen späteren Zeitpunkt verschoben werden. Wir danken an dieser Stelle allen Projektbeteiligten für die partnerschaftliche Zusammenarbeit.

---

Laden Sie Personen dazu ein, Ihren Newsletter mit Kolleginnen und Kollegen  
oder via Social Media zu teilen.

Impact Immobilien AG, Taubenstrasse 8, Postfach, Bern 3001, [www.impact-immobilien.ch](http://www.impact-immobilien.ch)

[Abmelden](#) [Einstellungen verwalten](#)